

Lichtstrahlen mit Himbeergeschmack

„Miras Sternenreise“ im Theaterhaus

von Annette Frühauf

Stuttgart - Die Stuttgarter Künstlerin Roxanne tanzt, singt und zaubert sich im Theaterhaus mit ihrem Stück „Miras Sternenreise“ in die Herzen der Kinder.

Auf dem Planeten Aldo ist alles anders – dort ist die Heimat von Mira. Sie hat blaue Haut, kann zaubern, isst am liebsten Lichtstrahlen mit Himbeergeschmack und braucht ein funkelnendes Getränk, das ‚Schnurps‘ heißt, damit sie nicht zu Stein erstarrt. Ihr Leben ist unbeschwert – bis ihr kleiner Bruder Muri plötzlich verschwindet. Mira macht sich auf die Suche und landet mit ihrer Rakete auf der Erde. Sie fürchtet sich vor den Erdlingen und der fremden Umgebung. Sind die Bewohner freundlich? Reicht ihre letzte Flasche Schnurps? Wird sie hier Muri wiedersehen? Ihre Suche ist voller Wunder, Magie und Zauberei. Gemeinsam mit den Erdlingen kann sie ihren Bruder Muri am Ende retten.

Petra Frösche alias Roxanne hat es mit ihrem ersten, selbst geschriebenen Kindertheaterstück geschafft, Theater und Zauberei zu verbinden. Die international bekannte Magierin und ihr Ehemann Thomas Frösche, bekannt als Zauberkünstler Topas, bekamen unter anderem den World Magic Award. Eberhard Riese, der Regie beim Stuttgarter Einpersonenstück führt, kommt ebenfalls aus Magierkreisen – er ist Präsident des Magischen Zirkels Deutschland. Die Musik zum Stück komponierte Derek von Krogh, der auch mit Nena zusammenarbeitet.



Mira und ihr kleiner Bruder Muri sind wieder zusammen.

Roxanne verkörpert die temperamentvolle Mira, die die Zuschauer mit Geschichten aus ihrem fernen Zuhause fasziniert. Sie ist immer präsent und schafft es, ihr Publikum in ihre Geschichte einzubeziehen. Groß und Klein singen mit ihr, warnen vor dem Zugriff der Polizei und fiebern mit, wenn die Gedanken einer jungen Zuschauerin zu Muri führen. Für Überraschungen und Zwischenapplaus sorgen Roxannes zauberhafte Einlagen, die alle verblüffen. Gemeinsam mit Mira retten die Kinder Muri in letzter Sekunde. Wenn nach kurzweiligen 50 Minuten der

Abschied von Mira und Muri schwerfällt, kann sich persönlich von beiden verabschieden. Roxanne wartet nach der Aufführung mit der blauen Handpuppe am Ausgang des Theatersaals und kommt gerne mit aufs Foto.

 *Miras Sternenreise, ab 5 Jahre, Theaterhaus Stuttgart, Siemensstr. 11, S-Nord, ca. 50 Min., Tel: 0711-402070, So, 2. April und Mo, 1. Mai, jeweils 14.30 Uhr. Erwachsene 14,- Euro, ermäßigt 8,- Euro. www.theaterhaus.com.*